



Nach ihrer Ausbildung an der Hochschule für Gestaltung und Kunst in Luzern arbeitete die Schweizer Textildesignerin Claudia Caviezel (geb. 1977) beim Haute-Couture-Textilhersteller Jakob Schlaepfer und verfolgte nebenbei ihre eigenen Projekte – von Stoffen über Lampenschirme bis hin zu Teppichen und Wandbildern. Zurzeit ist Claudia Caviezel als Leitung Textildesign und -entwicklung beim St. Galler Modeunternehmen Akris tätig. 2016 erhält sie den Grand Prix Design der Schweizerischen Eidgenossenschaft. Seit 2011 entwirft Claudia Caviezel regelmässig für Atelier Pfister. Ihre Kissen, Vorhangstoffe, Bettwäsche, Decken und Teppiche zeigen sowohl ihr technisches Know-how im Bereich Textil als auch ihr Interesse an experimentellen bildgebenden Verfahren.

<https://www.eguide.ch/de/objekt/marmorera/>